
　　前回 2906 回例会記録
	 　　　令和 5年 7月 8日（土）

点　鐘：鳥山　直樹		会			長
合　唱：「海」

ビジター：	髙橋　敏昭　様（横浜鶴見北RC）

◎今週メークアップへ行った会員
７／３	 地区役員・ガバナー補佐・地区委員会全体会議
	 （蒲・水谷・宮田・岸・角井・小野澤　各会員）
７／５	 地区クラブ活性化セミナー（小野会員）
７／５	 横浜港南ロータリークラブ（鳥山・川﨑・小野

各会員）
７／６	 横浜南陵ロータリークラブ（鳥山・川﨑・小野

各会員）
７／６	 米山記念奨学委員会	第 1 回全大会（蒲・水谷・

角井　各会員）

≪会長報告≫	 鳥山　直樹　会長
１．2022-23 年度ガバナー志村雄治様、地区幹事	小林和

雄様より、無事終了したことのお礼状をいただきま
した。また、ロータリー米山奨学事業につきまして、
一人当たり 円で目標達成し、全国１位になっ
たご報告とお礼が届いております。

２．７月５日、地区クラブ活性化セミナーに小野幹事に
ZOOMにてご出席いただきました。ありがとうござ
いました。

３．７月６日、ホテルプラムにて、第１回第５グループ会

第 2 9 0 7 回（ 第 3 回 ）例 会
2023 年 7 月 22 日（土）会場  ローズホテル２階

１. 点　　　　　鐘 鳥山　直樹 会   長
２. 合 　 　 　 　 唱  合 唱 委 員 会
３. ゲ ス ト の 紹 介 鳥山　直樹 会   長
４. ビジターの紹介 親 睦 活 動 委 員 会
５. スマイルの発表 親 睦 活 動 委 員 会
６. 出　席　報　告 出 席 委 員 会
７. 会　長　報　告 鳥山　直樹 会   長
８. 幹　事　報　告 小野　　哲 幹   事
９. 卓　　　　　話

◆次回（2023 年 7 月 29 日（土））例会予告◆

会　員　数 44（36）名 本日出席率 80.49％

本日出席数 33（28）名
（内オンライン 2 名） 6／24分修正出席率 90％

《合唱歌詞》

「幸せなら手をたたこう」次回
合唱曲

会場　ローズホテル３階
夜間例会	 点鐘 18：00

ガバナー公式訪問	 RID2590 ガバナー
樋口　明　様（神奈川RC）
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長・幹事会が開催されました。小野幹事と私で出席
してまいりました。

４．本日例会前、親睦活動委員会が開催されました。ご
出席いただきました皆様、ありがとうございました。

≪幹事報告≫ 小野　哲　幹事
１．今月 7月の財団レートは、１ドル 円になります。
２．次週 7月 15 日の例会は休会となります。次回例会

は 7月 22 日です。お間違えの無いようお願いいた
します。

３．7 月 22 日の例会は、ガバナー公式訪問です。皆様
のご出席をお願いいたします。クールビズ期間中で
すが、ジャケット、ネクタイ着用でお願いいたしま
す。また、例会終了後、10 階にて、樋口ガバナー
をお迎えしてクラブ協議会を開催いたします。理事・
役員・委員長はもちろん会員の皆様も、ぜひご出席
いただきますようお願いいたします。

４．他クラブから例会変更の案内がきております。今回
から会報に掲載いたしましたので、ご確認をお願い
いたします。

≪委員会報告≫
・ロータリー財団委員会 蒲　隆夫　委員長
　萩生田義久会員よりご寄付頂きました。
	

・米山記念奨学委員会 蒲　隆夫　委員長
　萩生田義久・髙橋常男、各会員よりご寄付頂きました。
	

≪他クラブ例会変更のお知らせ≫
●横浜西 RC
８／ 16（水）休会

≪クラブ奉仕関係委員会	活動計画発表≫
会員増強委員会

委員長　萩生田　義久
　鳥山年度におきまして、
増強委員長を務めさせてい
ただきます萩生田です。今
年度の会員数は 44 名での
スタートとなりまして南
ロータリーの歴史で一番少
ない会員数です。
　そこで奮起して頑張らね
ばなりませんが、会員減少
傾向にある今日 2590 地区

各クラブ 2名以上の指示がありました。

　わが強力メンバー増強委員、鈴木康昭会員、岩﨑会員、
髙橋会員、永島会員、宮川会員と会員の皆様のご協力を
お願いし増強していきたいと思います。
過去の推薦の経緯
・改築の建設業者
・賃貸の不動産業者
・趣味の仲間
・得意先
・紹介

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

職業分類委員会
委員長　小野澤　寿一

◆基本方針
　地域社会の有益な事業及
び専門職種の職業分類調査
を行い未充填の職業分類を
公表することにより、会員
増強のために有益な情報を
提供する。
　また、被推薦者の職業分
類を検討し、その決定にあ
たり理事会に協力する。

◆活動計画
１．地域の職業分類を行い、本年度未充填の職業分類表

を作成する。
２．新しい職業分類を随時公表し、その充填を図る。
３．職業分類の見地から、推薦された会員の適応性を審

査し、理事会に答申する。
４．委員会は必要に応じて随時開催する。
◆予算　 円

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

会員選考委員会
委員長　武居　正則

◆基本方針
　会員より推薦された候補
者につき、人格、職業面、
社会的評価等、その適格性
を精査、検討するとともに、
職業分類と会員資格の条件
を満たしているかを確認
し、委員会の見解を速やか
に理事会に報告する。
◆活動計画

１．会員増強委員会との連携を図り，クラブの活性化に励む。
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２．推薦者より、候補者の推薦理由及びロータリアンと
し相応しい人物かどうか可能な限り詳細な情報を取
得する。

３．選考基準として、次の各項を考慮する。
（１）人柄と職業上の社会的評価。
（２）ロータリーの「奉仕の理念」を理解し得る人

物か。
（３）例会の出席義務を果たせるか。
（４）経済的な面で会員としての義務を果たせるか。

　皆様からの推薦者をお待ちしております。一年間よろ
しくお願いいたします。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

研修（Ｒ情報・雑誌）委員会
委員長　青木　理

　ロータリーの友を通して
ＲＩ会長の理念や思い世界
各国の他地区ロータリーク
ラブの活動などクラブメン
バーに伝え、その理解と今
後の奉仕活動に活かして頂
ける様に務める。
　新たな奉仕活動や親睦活
動の発見に繋がる様な情報
を提供できる様にロータ

リーの友熟読に努める。
　ＲＩ規定審議会において細則など変更があった場合速
やかにクラブ内に周知する。
　新会員への研修を入会後速やかに行いロータリーの理
念や活動内容、当クラブの歴史や伝統、魅力を伝えロー
タリーライフを楽しんで頂ける様に努める。今年度は、
嬉しいことに８月 19 日藤塚新会員の研修を例会後行い
ます。
　今年度あと３回くらいは、新会員研修を行いたいと思
いますので萩生田増強委員長宜しくお願い致します。
　予算　 円

プログラム委員会
委員長　鈴木　康昭

　本年度プログラム委員長を
仰せつかりました鈴木康昭で
す。例会は、ロータリーの基
本的な活動で、会員相互の理
解と親睦を深める場でありま
す。その例会の要である卓話
のスケジュールを編成するプ
ログラム委員会の委員長とい
う大役を担うことになってし
まいました。

　なるべく広範囲の分野から卓話者をお呼びして充実し
た卓話にしたいと思いますが、私は顔がでかいですが狭
いので、皆様の広いご人脈からご紹介頂ければと思いま
す。どうぞ、一年間よろしくお願いいたします。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

会場委員会
委員長　伊藤　雄一郎

　今年度、会場委員会・委
員長の伊藤雄一郎です。活
動計画を発表させていただ
きます。
◆基本方針
　「南の風はあったかい」
という我がクラブの雰囲気
を大切にしつつ、風紀を守
り、秩序正しく品位ある会
合となるように配慮し、関

係委員会ともしっかり連携をとり、円滑かつ効率的に例
会運営が進むための諸準備に努める。
　また、例会においては、来賓・来場者の到着時から閉
会まで、好意と友情を感じ、快い気持ちで過ごしてもら
えるように配慮し、例会終了後の歓送も忘れずに笑顔で
おこなう。
◆活動計画
１．例会が円滑に、効率的に進むように、担当委員間の

コミュニケーションを密におこなう。	
２．担当委員は、例会開始 30 分前までに到着して、会

場の準備を始める。
３．受付、会場入口付近にそれぞれ担当委員を配置し、

来場者を快くお迎えし、歓迎の気持ちが伝わるよう
に配慮する。また、退出時の歓送も忘れずにおこなう。

４．席次を含む例会の運営方針は、理事会の意向を尊重
して決定していく。

５．卓話中の私語および途中退席を自粛するよう促すと
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共に、その方策を考え、実施していく。
６．委員会は必要に応じて随時開催する。
◆予算　 円
　一年間、会員皆様のご協力を何卒よろしくお願い致し
ます。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

親睦活動委員会
委員長　福本　学

　今年度、親睦活動委員会
の委員長を仰せつかりまし
た福本学です。
　入会 7年目で初の理事を
仰せつかりましたので、緊
張しているところではあり
ますが、前年度委員長の澤
田会員に、副委員長になっ
ていただき、すでにたくさ
んサポートいただいており

ますので、順調に滑り出すことができております。また、
委員には、経験豊富なベテランの方からフレッシュな若
手の方まで、幅広い層の方になっていただきましたので、
今後の活動が楽しみです。委員の皆様、よろしくお願い
いたします。
　親睦委員会の例会での主な活動は、①ゲスト、ビジ
ター、クラブ会員等の来訪者を温かく迎えること、②受
付・ビジターの紹介、スマイルの発表をすること、③会
員の入会・誕生日・結婚記念日のお祝いをすること、④
会員の皆様にお声かけし、出席したいな！と思える雰囲
気作りをし、出席率向上に努めること、⑤夜間例会では、
会員相互の理解と親交を深める企画を考えること、にな
ります。
　②スマイルの発表について皆様に一つご報告がござい
ます。今年度からスマイル用紙を 1種類増やします。外
部卓話者がいらっしゃる際に、「○○様、本日の卓話よ
ろしくお願いいたします。」という用紙を用意いたしま
す。卓話者への応援スマイルをよろしくお願いいたしま
す。
　特別例会での主な活動としましては、① 3年連続で中
止になっている「ゆかたミーティング」を 9月 3日（日）
～ 4日（月）に予定、②クリスマス家族会を 12 月 24 日
（日）に予定しております。③新会員が入会されたら歓
迎会を企画いたします。④会員の皆様が交流できるバー
ベキュー等の企画も考えたいと思っておりますし、⑤各
委員会と連携してクラブイベントを企画したいとも考え
ております。
　以上が親睦活動委員会として活動するところでござい

ます。今年度は、コロナの制約なく今のところ活動でき
そうなので、久しぶりにイベントが盛りだくさんの年度
となりそうです。イベントを開催すると、企画段階から
皆様との交流が図られ親睦がより深まりますので、楽し
いイベントになるよう努めてまいります。
　ただ、やはり大切なのは毎例会でのコミュニケーショ
ンだと思います。私、ロータリーに入会したての頃、例
会に来て、歌を歌い、ご飯を食べ、卓話を聞き、さっと
帰っていく、という流れの中で、皆様とどうコミュニケー
ションを取っていけばいいのだろうと思ったこともござ
いましたが、ありがたいことに、たくさんの方に話しか
けていただき、お誘いもいただきましたので、いつの間
にかそんな思いは無くなり「例会に行きたい！」と思え
るようになりました。
　親睦委員会としましては、受付でのお出迎え、会場内
でのお声かけ等を通して、例会に行きたい！もっと人を
例会に呼びたい！と思っていただけるような雰囲気作り
に努めたいと考えております。
　会員間のコミュニケーションのきっかけ作りとしまし
ては、横浜南ロータリークラブの親睦ＬＩＮＥもござい
ます。ぜひ、皆様の日常の出来事などを投稿してくださ
い。話が広がるきっかけになりますので。
　最後になりますが、親睦活動委員長として抜けるとこ
ろが多々あるかと思いますが、委員の皆様と協力して横
浜南ロータリークラブの親睦を深めるべく、精一杯努め
ますので、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

以上

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

合唱委員会
委員長　永島　克政

◆基本方針
　合唱は例会の中で最初の
プログラムである。全員で
合唱することで、各位にお
ける士気の高揚、それは連
帯感をうみ、そしてピアノ
の生演奏は、ここに、横浜
南ロータリークラブに相応
しい雰囲気を作りだしてい
る。例会のはじまりに際し、
明るい・爽やかで、心温ま

る雰囲気になるように心がける。
◆活動計画
１．例会最初に全員で合唱する。曲の長さは臨機応変に

対応する。
２．選曲は委員会で協議し、年間分を決定する。唱歌、
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流行曲、季節感のある曲、例会の場にふさわしい曲
を臨機応変に選曲する。ロータリーソングやクラブ
ソングなどは、暗唱を目標としたい。

３．年度および新年初例会は、国歌とロータリーソング
を選曲する。

４．会員の誕生日ソングは全員で合唱する（指揮者は前
方で；会員は立位で）。

５．指揮者は例会ごとに委員が交代で担当する。
６．ソングリーダー（１～３名）は、予め決められた合

唱曲の盛り上げ役となる。
７．例会におけるピアノ演奏は橋本芳美先生に依頼する。
８．会食時のスマイルリクエストの歌唱演奏および会食

懇談中におけるBGM演奏は橋本先生に依頼する。
９．移動例会の際は、CDを利用して合唱する。
10．委員会内の親睦を図る。
11．委員会は必要に応じて随時開催する。
◆予算　 円

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

出席委員会
委員長　永島　克政

◆基本方針
　例会は、会員同士の親睦を深める場であり、出席する
こと自体が奉仕活動の実践となります。
　新型コロナウイルスの流行から 3年以上が経過しまし
たが、この間、例会を開くことが出来ない期間が何度も
繰り返されてきました。ようやく行動制限のない年末年
始、ゴールデンウイークを迎え、以前の日々に戻りつつ
あることを心より嬉しく思います。
　例会に出席をして、顔と顔を合わせることができる日
常に感謝しつつ、出席率の向上を推進したいと考えます。
◆活動計画
１．会員による、例会への出席意識を高め、出席率を向

上させる努力をする。
２．例会時に、修正出席率を含む出席状況を報告する。
３．クラブ会報委員会に、出席状況とメークアップ状況

を報告し、会報に掲載する。
４．会員に、毎月の例会出席率一覧表を配布して出席状

況を報告する。
５．ホーム 100％出席会員を表彰する。
６．会員増強委員会と親睦活動委員会と、随時連携し、

退会防止に努める。
７．委員会は必要に応じて開催する。
◆予算　 円

クラブ会報委員会
委員長　齋藤　久夫（代読　鈴木　康昭）

◆基本方針
　クラブ会報は、例会記録を掲載することにより、「会
員に関心を持たれる楽しい紙面づくり」を基本方針とし
て会員に報告する。
◆活動計画
１．会報のデザインを委員会で作成する。
２．理事会での決定事項及び各委員会の活動を掲載する。
３．プログラム委員会を通じて原稿の依頼を行うなど、

関係委員会との連絡を密にする。
４．無駄のない読み易い紙面づくりを心がける。
５．委員会は必要に応じて随時開催する。
◆予算　 円

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

広報・公共イメージ向上委員会
委員長　渡邉　義隆

　広報・公共イメージ公共
委員長をおおせつかりまし
た渡邉です。宜しくお願い
します。
　この度広報・公共イメー
ジ向上委員長に任命されま
した理由としては、鳥山会
長は私の命の恩人です。昨
年 9月に心臓病をわずらい
鳥山会長に命を助けていた

だきました。手術当日は家族や孫を集めて確率は 3％と
通告され、この世の終わりではないかと心配いたしまし
たが、こんなに元気になりました。
　鳥山会長のために、命を助けていただいたお礼に何か
お手伝いすることがあればやらせてくださいとお願いい
たしました。昨年度の経緯もあるので広報・公共イメー
ジ向上委員長がふさわしいのではないかといいう指示が
ありましたので、受けることになりました。本来は広報・
公共イメージ向上委員長はゆっくりと卓話を聞けません
ので、今年は辞退するつもりでしたが、いま述べさせて
いただきました通り、今年度は昨年の経験をいかし素晴
らしい写真を撮っていきたいと思っております。
　今年度の活動計画として、
１．ロータリー活動を地域社会に広報する。
２．例会の会報用の写真を撮影し、事務局へ写真を提供する。
３．例会の際、会報掲載の写真を撮影し、来訪者に記念

としてお渡しする。
４．ホームページの内容を更新する。
５．会員及び委員会に対して、ホームページを積極的に
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利用するよう働きかける。
６．写真のデジタル情報化及び IT情報化を促進する。
７．例会場の映像機器の利用を働き掛ける。
８．委員会は必要に応じて随時開催する。

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

戦略計画委員会
委員長　松宮　宏行

◆基本方針
　ここ数年世界的な広がり
を見せた新型コロナによる
多大な犠牲と影響で、社会
全体の価値観が大きく変遷
したように思える。しかし、
こうした時流の中でもロー
タリーの変わらぬ価値観
を、親睦を通じて地域社会
に行動で示せるように継続

と発展をサポートして行く。
◆活動計画 
１．クラブのサポートと強化

クラブの現状を把握し、将来のビジョンを策定する。
２．奉仕活動の探求

奉仕活動の原点を踏まえ、更なる有意義かつ継続的
な活動を探求する。

３．委員会は必要に応じて随時開催する。
◆予算　 円

≪今月のお祝い≫
《７月結婚記念日》
木村　泰善　　 　　
小野　　哲　　 	 各会員
《７月入会記念日》
小野　　哲　　2018・７・21　　
平野　忠弘　　1992・７・25	 各会員

≪スマイルレポート≫
髙橋敏昭様（横浜鶴見北RC）：川﨑副会長、小野幹事の
表敬訪問です。

鳥山直樹会長・川﨑智晴副会長・小野哲幹事：蒸し暑い
日が続きますね。横浜鶴見北 RC髙橋敏昭様、クラブ
奉仕関係委員会の委員長の皆様、本日の活動計画発表、
よろしくお願い致します。

石田健二会員：鳥山新会長年度のスタートを祝い、クラ
ブの更なる充実と会員相互の親睦の輪が更に高められ
るよう祈念しています。暫く体調を崩して例会に出席
出来ませんでしたこと、ご容赦下さい。

平野忠弘会員：①先週欠席したので鳥山会長の所信表明
演説を拝聴出来ずに残念でした。後れ馳せながら鳥山

年度のスタートを祝い、鳥山会長はじめ三役の皆様及
び各委員長の方々が、この一年間気分良く気持ちよく
御活躍される事を祈ります。②入会祝いを戴きました。
早いもので 31 年生に成りました。これからも宜しく
お願い致します。
蒲隆夫会員：私は今日が鳥山年度の初例会です。無事の
出航おめでとうございます。
萩生田義久会員：鳥山年度スタート欠席申し訳ございま
せん。
水谷透会員：委員長の皆様、活動計画発表よろしくお願
いします。
川﨑智晴会員：横浜鶴見北 RCの髙橋さん、ようこそ。
10 日後徳島でお会いしましょう。
青木理会員：研修委員会、委員の皆様、一年間宜しくお
願い致します。
髙橋常男会員：高温多湿には朝から気力を失うところで
すが、飼育・栽培中の動・植物の日々の成長ぶりをみ
て、ウキウキ気分が今のところ勝っています。2018 年、
クラブ入会翌年に、初めてメイキャップを経験しまし
たが、その場所はモンゴルでは、最初に立ち上がった
「フレロータリー」でした。その初代会長のガラさん（新
モンゴル学園理事長、モンゴル学友会、最古参）が、
この度、米山奨学世界大会で来日予定ですが、メイ
キャップした当時のメンバーらと再会したいという連
絡が入りました。ロータリーのグローバルな活動理念
を、まさに肌で感じております。本日は宜しくお願い
致します。
福本学会員：今年度はゆかたミーティング開催予定です。
皆さんご参加よろしくお願いします。
井原裕一会員：先週、中高の同級生 60 名近くが集まる
機会があり、私をインターアクトに誘ってくれた谷内
君と 40 年ぶりに電話で話すことができました。嬉し
い時間でした。本日は各委員会の発表、よろしくお願
いします。
小原淳会員：スマイルに協力して。
鈴木康昭会員：スマイルに協力して。
田島文男会員：スマイルに協力して。
伊藤雄一郎会員：スマイルに協力して。
小野澤寿一会員：スマイルに協力して。
田村清会員：スマイルに協力して。
永島克政会員：スマイルに協力して。

本日のスマイル　23 件　

（今月の会報担当　福本　学　会員）

◎スマイルリクエスト
小野　哲　幹事
「残酷な天使のテーゼ」
　アニメ「新世紀エヴァンゲリオン」のテーマ曲です。
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